
新学期が始まって約１か月が経とう

としています .。明日からは１０連休が

始まります。連休中５月１日には元号が

「平成」から「令和」にかわります。子どもたちが次に登校

してくるときは，令和元年５月７日なんですね。いざ平成が

終わってしまうと思うと，少し寂しい気がします。

さて各学級もスタートを切りました。教室の前の額の中に

は学級訓が掲げられています。この学級訓のもとで，この学

級訓を意識しながら１年間さまざまな活動をしていきます。

１年後の子どもたちの成長がとても楽しみです。 １年１組

２年１組 ３年１組 ４年１組

５年１組 ６年１組 あおぞら

１年生にとっては９年間の義務教

育で「最初の」と付く出来事がたく

さんあります。給食もその一つです。

まず食器や牛乳を置く位置の確認や配膳の仕方を写真を交

えながら学びました。それから給食当番，配る役，席で待

つ人を決めて，その内容を確認しました。どんなことでも

最初は間違えたり手間取ったりしますよね。そのうち慣れ

てきて，９年後に中学校を卒業する頃には給食を懐かしく

思うことでしょう。ソフトめん肉味噌かけ，きなこ揚げパン，ちくわの入ったやきそば，

カレーライス，ポークビーンズ，さばの銀紙焼き，ミルメイク・・・。懐かしいでしょ。



４月 12 日 ,

ＰＴＡ総会が

開かれました。

田ノ上会長

を中心とした

平成３０年度

役員さんから，

石川哲也会長

を中心とした平成３１年度の役員さんに，バトンが渡されました。保護者と教員が一緒に

なって子どもたちを育てていこうというのがＰＴＡ活動です。本年度の半田市ＰＴＡ連絡

協議会の目標は「愛と知で 子どもたちの未来に 夢と希望を ～共に学び 共に育ち

共に考動するＰＴＡ～」です。また，本年度から半田市内全小中学校にコミュニティスク

ールが導入されました。その基になる組織の一つがＰＴＡです。親子環境改善作業，校舎

内ペンキ塗り，蔵書点検，読み聞かせ会（大型紙芝居含む），学区献血，校区内危険箇所

調査，新聞「しろやま」の発行，救急法講習，区民運動会の準備・運営，交通教室補助な

ど，もしもＰＴＡ活動が無かったら，子どもたちの活動は危険や整備されていない環境で

行うことになります。令和となる本年度のＰＴＡ活動も，積極的に盛り上げていけたらと

思います。平成３０年度の役員のみなさん，お疲れさまでした。平成３１年度（令和元年

度）の役員のみなさん，よろしくお願いします。そして何より会員のみなさんのご理解と

ご協力をよろしくお願いします。 １０連休 分けて取りたいなぁ

５年生が毎年恒例の稲作体験を始めました。こ

の活動も学校応援団「稲作指導」のみなさんの全

面協力をいただいて成り立っています。この日は

もみまきをしました。苗床となる箱に細かな土を

敷き，もみをびっしりまいた後，

土をかけ，水をやり完成です。

それを温度と湿度が管理された

むろに入れ，４日前後で芽が出

るそうです。苗床を作った後， 子どもたちは苗床を作る機械を

見学しました。１時間に 200 枚の苗床を作ることができるそ

うです。この学習で，米を作る工程を知ると共に，そこにある困難や苦労，それを克服し

てきた知恵や取り組みを知ることで，子どもたちがさらに成長することができると思いま

す。そして，学校応援団のみなさんへの感謝，食事をすることができることへの感謝など，

人としても成長することができることを期待します。秋の収穫が楽しみです。

有脇小学校の名所の一つでもある「アゼリアロード」

のツツジが見頃をむかえようとしています。校舎南側の

道の両サイドを色とりどりのツツジがみごとに彩りま

す。連休中が見頃です。ぜひお越しください。


